



[¿SERÁ?]

Un desastre, pero avanza

Quienes han seguido de cerca el proceso para elegir jueces, magistrados y ministros ven con preocupación cómo sobre la marcha van apareciendo reglas que no se han integrado en una publicación sobre los lineamientos del proceso. Dicen que muchos de los aspirantes monitorean todos los días el *depositorio* de los acuerdos del Consejo General del INE, que, por no ser un espacio para oficializar lo que se ha votado, suelen cambiarse con el pretexto de que se van a corregir... Y a pesar de que el proceso es un parteaguas para la nación, los aspirantes no tienen la cartografía electoral, en pocas palabras, no saben ni en dónde van a pedir el voto. ¿Será?

Urgen solución

Nos dicen que la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, anda presumiendo que se encuentra en el top 5 de los alcaldes mejor evaluados de la Ciudad de México, el problema es que en su demarcación el delito de extorsión y cobro de piso está desbordado. Incluso los servicios de carácter educativo, como cursos de preparación para los jóvenes que buscarán un lugar en las preparatorias y universidades públicas, han tenido que frenar las actividades presenciales y llevarlas a la modalidad virtual para no poner en riesgo a la comunidad estudiantil. ¿Será?

“Andaban papaloteando”

El descuido de los líderes de la cúpula morenista, en el momento en el que pasó la presidenta Sheinbaum en la zona que les asignaron en el mitin-festival de ayer, fue motivo de debate, explicaciones, disculpas y especulaciones... Al final, como lo dijo el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, solo “estaban papaloteando”, junto con Luisa María Alcalde y el hijo del expresidente López Obrador. ¿Será?

Apaciguar a Kong

Dicen que la narrativa de la relación México-EU es muy parecida a trama de las películas de King-Kong, en donde un pueblo le llevaba ofrendas al gigantesco gorila, con la esperanza de aplacarlo, lo que se daba de manera periódica pues él volvía por más... Solo hay una variante, Kong sí mostró que tenía buen corazón... Por lo pronto, nos dicen que en lo inmediato se avecina otra ofrenda de miembros de la delincuencia organizada. ¿Será?

Con vibras de Holocausto

Este fin de semana, el hallazgo de un centro de adiestramiento presuntamente del Cártel Jalisco Nueva Generación, en Teocaltiche, Jalisco, conmocionó a la opinión pública cuando se exhibieron montones de zapatos que recordaron los campos de exterminio nazi. La localización de fosas clandestinas y cientos de restos humanos hacen latente el poder del crimen organizado en la región, lo que fue cuestionado por el Arzobispo de Guadalajara, José Francisco Robles Ortega, quien instó a las autoridades a hacer las investigaciones correspondientes. Ayer, por lo pronto, se desmanteló un taller de *narcodrones*, una señal evidente de que falta mucho por hacer, por lo que es positivo que se deje atrás esa premisa de “abrazos no balazos”. ¿Será?

Seguridad

Por cierto, durante el seminario que organizó este fin de semana el Centro de Capacitación para el Nuevo Poder Judicial, dirigido a los candidatos, surgió una pregunta: ¿Cómo va el tema de la seguridad a los candidatos?, si en los comicios para alcaldes hubo varios ataques, ahora en donde buscarán un lugar quienes juzgarán los casos de los presuntos miembros de la delincuencia organizada, ¿no correrán riesgos?, sobretodo en las zonas “calientes” de estados como Sinaloa, Tamaulipas, Jalisco, Michoacán, Veracruz y Guanajuato, solo por mencionar algunas. ¿Será?